
１．実施体制

２．事業内容

開催回数 ６回 開催期間

参加者数 34名 内訳 小学４年生 0名

小学５年生 22名

小学６年生 12名

令和５年度　子ども大学ほんじょう

令和5年7月2日～令和5年12月3日

子ども大学ほんじょう

学長

副学長

子ども大学ほんじょう実行委員会

実行委員長 芦澤　吉一（本庄市青少年育成市民会議　会長）

実行委員

（関係団体）

本庄市青少年育成市民会議、公益財団法人本庄早稲田国際リサーチ

パーク、本庄市教育委員会、美里町教育委員、神川町教育委員会、上

里町教育委員会、株式会社カインズ



３．実施内容

７月２日（日）

９：３０～１１：３０

７月３０日（日）

９：３０～１２：００

キャプション

写真ふ

る

さ

と

学

写真
は

て

な

学

講義名
理科実験教室

～遠くまで飛ぶ、大きな飛行機を作ろう～

講師
早稲田大学本庄高等学院

副学院長　影森 徹　先生

会場 早稲田リサーチパーク・コミュニケーションセンター

講義名
児玉郡市のマスコットキャラクターをとおして

郷土を知ろう！

講師 児玉郡市各市町の職員

２日目 開催日時

会場 早稲田大学本庄高等学院

１日目 開催日時

各市町のマスコットキャラクターと一緒に歴

史や特徴をクイズ形式で勉強しました。

物の中心と重さの中心を考えながら飛行機

を作りました。



３．実施内容

９月２４日（日）

午前班　９：３０～１１：３０、

午後班１３：３０～１５：３０

キャプション

１１月５日（日）

９：３０～１１：３０

キャプション

写真
は

て

な

学

写真
生

き

方

学

講師
早稲田大学大学院 教授　納富 信　先生

大学院生のみなさん

４日目 開催日時

会場 株式会社カインズ本社

講義名 食べ物の“ロス”について考えよう

講師 株式会社カインズのみなさん

３日目 開催日時

会場
早稲田リサーチパーク・コミュニケーションセンター

講義名
私たちができるエコライフとは？～エネルギーや

環境問題を学んでエコライフを実現しよう！～

地球温暖化について大学院生と一緒に勉

強しました。

食品ロスはどのようなことがキッカケで

起こるのか勉強しました。



３．実施内容

１１月１９日（日）

９：３０～１１：３０

キャプション

１２月３日（日）

９：３０～１１：３０

キャプション

写真ふ

る

さ

と

学

写真
生

き

方

学

会場 株式会社カインズ本社

講義名
視力が悪い方の日常を体験し、

私たちにできることは何か？を考えよう

講師 株式会社カインズのみなさん

５日目 開催日時

会場 朝日工業株式会社

講義名
企業見学（朝日工業）

～地元の会社のお仕事を見学しよう～

講師 朝日工業株式会社のみなさん

６日目 開催日時

鉄がどのように作られているのか工場を

見学しながら勉強しました。

目が悪い人の見え方や私たちに何が出来

るか勉強しました。



４．参加者の声

参

加

し

た

子

供

の

声

（

感

想

）

・マスコットキャラクターに込められた意味が分かりました。

・ミムリンがとても可愛かった。また会いたい。さざえ堂にも行ってみたいと思った。

・先生にたくさん手伝ってもらったのでいい飛行機ができました。みんなで一緒に飛ばしたり、重りの位置を変えたりする

ことが楽しかったです。ありがとうございました。

・工作が楽しかったです。また今度もう一度作りたいです。そのときは、今回よりも丁寧に作ってもっと飛ぶようにしたい

です。

・とても身近なところに地球温暖化がすすんでいることが分かった。自分でも出来る限りの対策をしたい。

・ECOカルタが楽しかったです。はんの子達と楽しく地球温暖化のことがわかってよかったです。省エネのために私たちが

出来ることもよくわかりました。

・賞味期限と消費期限の違いを知り、消費期限を過ぎない方が良いと分かった。人参やリンゴなどは細かく切ればロ

スを減らせると分かった。

保

護

者

の

声

（

感

想

）

今回も「学習の記録」を見やすくステキにまとめて頂け本当にどうもありがとうございます。今までの頂けました資料も大

変見やすく細かにまとめて頂けておりましたので引き続き大切に見返して復習にあてたいと思います。心に残る思い出

の品として保管致します。他の学校のお友達と楽しそうに学んでいる子供を見られ、又、「今日は〇〇ちゃんと友達に

なれたよ、楽しかった」と聞く度に参加させて頂けて良かったと思いました。素晴らしい経験でした。大変感謝申し上げ

ます。講師の先生方、司会進行の方やスタッフ様方々、本当に皆様優しくおもしろくわかりやすいお話やテキパキ進め

て頂けていて素晴らしかったです。皆様本当にどうもありがとうございました！先日テレビにもカインズ本社様が出ていま

して子どもが帰宅時に「この間行って勉強させてもらったよね～」などお話しました！様々な場所、空間で学ばせて頂け

感謝しております。


